محمد إحمد أشماعته

كلمات مأثورة لأشهر المديرين حول العالم









## كلمات مأثورة لأشهر المديرين حول العالم

يتناول هذا الاصدار عدد من الكلمات المأثورة لأشهر المدراء التنفيذيين حول العالم. اختزلت هذه الكلمات القصيرة دروسا عظيمت في الادارة والقيادة والتحفيز والنجاح وادارة التغيير. انها خلاصت تجارب ومواقف عمليت مربها هؤلاء العظماء. يكفي أن تقرأها كلما مربك موقف أو داهمتك تجربت.

من إصدارات العربي لإدارة الموارد البشرية





#### أفكارك

The truth is, whether you know it or not, your thoughts are responsible for whatever place or situation you are in right now

الحقيقة (سواء كنت تعرفها أم لا) أن أفكارك مسئولة عن الوضع أو الموقف الذي أنت فيه الآن

#### غير افكارك يتغير العالم

Any self-improvement program or journey of personal development starts with your thoughts. Master your thoughts first. Then you can master your environment and circumstances

كل برنامج لتطوير الذات أو رحلة في التنمية البشرية تبدأ بأفكارك. تحكم في أفكارك أولاً وبعدها ستتمكن من التحكم في بيئتك وظروفك.

#### الحالمون يصنعون اقدارهم

Dreamers chart their own course and destiny. Dreamers are always striving to be the person they were meant to be and are not afraid to be different

الحالمون يرسمون مصائرهم وأقدراهم. الحالمون يسعون دائماً ليصبحوا كما يفترض أن يكونوا. انهم لا يخافون أن يكونوا مختلفين.





#### طريق النجاح

I am here to tell you that there is another way. It's not for everyone. It's not the only way. It's not the easier way. Actually, it is more likely to be the harder way. But I guarantee you it is the best way. It is simply this – follow your dreams

جئت لأخبرك بأن هناك طريق آخر. هذا الطريق ليس للجميع. وليس الطريق الوحيد. ولا الاسهل. فهو الطريق الاصعب كما يبدو. ولكنني أضمن لك بأنه الأفضل. هذا الطريق ببساطة "تتبع احلامك"

#### طريق الانجاز

If your mind can accept that something is achievable, it will find a way to attain that thing

اذا فكرت بأن إنجاز أمر ما ممكنا. ستجد الطريق لانجازه

#### قدراتك تفوق الحدود

Your potential as a human being...is unlimited. You have within you the ability to become and to achieve anything you want

قدرتك كإنسان تفوق الحدود. فأنت تملك بداخلك القدرة على ان تصبح ما تريد وأن تنجز ما تريد.





#### أفعل ولاتفعل

If something is widely accepted and everyone is doing it, it is probably better for you as a dreamer not to do it

الاشياء المقبولة على نطاق واسع والتي يفعلها الجميع. قد يكون من الافضل بالنسبة لك ك"حالم" ألا تفعلها.

#### مسئولية المعرفة

It is your responsibility to get the correct knowledge so you can have the correct road map of life.
Ignorance is no defense. Ignorance will kill you

أنت مسئول عن الحصول على المعرفة الصحيحة . وبالتالي يمكنك الوصول الى خريطة صحيحة للحياة. الجهل لا يحمي . الجهل يقتل

#### إعرف مسئوليتك

The truth is that while you are not totally responsible for what does and doesn't happen to you, you are responsible for how you respond to what happens to you

الحقيقة أنك قد لا تكون مسئول مسئولية كاملة عما يحدث لك وما لا يحدث لك. لكنك مسئول عن كيفية الاستجابة لما يحدث لك





#### عفريت المصباح

There is a big difference between wishing and being a dreamer.
Dreamers design their ideal life and work to achieve it every day. They don't believe in chance or luck.
Wishers wait on a genii to grant their three wishes all their lives. The problem is, if the genii were to ever show up they still wouldn't know what to wish for!

هناك فرق كبير بين أن تكون متمنياً وأن تكون حالماً. الحالمون يصممون حياتهم النموذجية. ويعملون يومياً لتحقيقها. فهم لا يؤمنون بالحظوظ والفرص. بينما ينتظر اصحاب الأماني "عفريت المصباح" ليحقق أمانهم الثلاثة في الحباة. والمشكلة هنا أنه اذا لم يظهر "عفريت المصباح" سيظل هؤلاء لا يعرفون ماذا يتمنون

#### من يتولى مسئولية حياتك

It may seem hard to take full responsibility for your life, but ultimately you will find it is the single most empowering decision you will ever make

قد ترى أنه من الصعب أن تتولي المسئولية عن حياتك بشكل كامل. ولكن في نهاية المطاف ستجد أن هذا القرار أفضل قرار اتخذته في حياتك

#### التفكير الايجابي

There is a reason why a lot of people don't believe in positive thinking and that kind of thing. It is simply that they do not want to face the fact that their lives are totally in their own hands and they are afraid of the immense potential and results if they do so.

هناك سبب وراء عدم اعتقاد الكثيرين في التفكير الايجابي. فهم ببساطة لا يريدون أن يواجهوا الحقيقة أن حياتهم كاملة في ايديهم. ويخافون من الامكانات والنتائج الهائلة التي ستنتج عن ذلك





#### جهد الفشل والنجاح

The amount of effort it takes to fail is the same amount of effort it takes to succeed as far as the mind is concerned. It is your responsibility to provide it with the right seeds of thought.

الجهد الذي تبذله في اتجاه الفشل يساوي الجهذ المطلوب بذله في اتجاه النجاح. الموضوع مرتبط بالعقل فانت مسئول عن تزويده بالبذور الجيدة للتفكير

#### آفةالقلق

Entrepreneurs don't waste time/energy worrying about being better than someone else. Focus on being the very best version of YOU.

الرجل الناجح لا يضيق وقته وطاقته في القلق كيف يصبح أفضل من شخص أخر. فهو يركز في كيف يصبح اصدار جديد منك





### من إصدارات

## المنتدى العربي لإدارة الموارد البشرية www.hrdiscussion.com

2013



# هذا الكتاب منشور في

